

El consistorio de l'Eliana homenajea a Ricardo Llopis Quinto, primer alcalde del municipio



Usar puntuación: ★★★★★ / 1

Malo Bueno

L'ELIANA - POLÍTICA

Martes, 20 de Julio de 2010 13:02



El Ayuntamiento de l'Eliana y el Centro de Estudios Locales (CEL) rindieron ayer homenaje al primer alcalde del municipio, Ricardo Llopis Quinto, en un emotivo acto en el que se colgó una fotografía del edil junto a los retratos del resto de alcaldes del municipio.

Pau Tineo

La iniciativa contó con la presencia de la Corporación Municipal, con miembros de todas las formaciones que cuentan con representantes en el consistorio, así como miembros del CEL y familiares del homenajeado.

El alcalde de l'Eliana, José María Ángel, destacó en su intervención que “se trata de un acto de justicia cargado de emoción y voluntad popular con el que recuperamos parte de nuestra memoria histórica”. Salvador Torrent, presidente del CEL, señaló que con la inclusión del retrato de Llopis en la Sala de Comisiones “recordamos a todos los vecinos y vecinas que lucharon por conseguir la primera independencia de l'Eliana y nos reafirmamos como pueblo, porque miramos hacia el futuro sin olvidar nuestro pasado”.

El acto de ayer coincidió con el 73º aniversario de la constitución de l'Eliana como municipio independiente por segregación de La Pobla de Vallbona: fue el 19 de julio de 1937 cuando tuvo lugar la sesión inaugural del Consejo Municipal de l'Eliana, en la que Ricardo Llopis Quinto fue nombrado alcalde de l'Eliana.

La independencia de l'Eliana no duró mucho tiempo ya que, en 1939, el Ministerio de Gobernación anuló la segregación del 37 amparándose en que “no era válida por haberse adoptado en periodo rojo”; así, l'Eliana volvió a ser pedanía de La Pobla de Vallbona, hasta que en 1958 los vecinos de esta población recuperaron su autonomía municipal.

Comentarios